



En pleno 2 de octubre, PAN presentó a sus presidenciables rumbo a las elecciones de 2024



Este domingo 2 de octubre se conmemoró el **54 aniversario de la masacre de estudiantes en la Plaza de las Tres Culturas en Tlatelolco, Ciudad de México**, motivo por el cual miles de estudiantes y agraviados se dieron cita en la capital nacional para recordar este triste capítulo de la vida en México; sin embargo, el PAN decidió que sería la fecha ideal para llevar a cabo el foro “**Cambiamos México, ¡Sí Hay de Otra!**”.

Al evento político autodenominado “ciudadano” arribaron los rostros más visibles del panismo contemporáneo: **Maru Campos**, gobernadora de Chihuahua; **Mauricio Vila**, de Yucatán; **Santiago Creel**, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados; **Juan Carlos Romero Hicks**, diputado de la LXV Legislatura; **Marko Cortés**, presidente del PAN; y, de manera virtual, **Mauricio Kuri**, gobernador de Querétaro.

Durante su participación, el contador Cortés Mendoza dijo que el objetivo de los foros es dialogar con la sociedad para construir soluciones y recuperar “el tejido social, resolver de raíz los problemas de inseguridad y salud, y superar la pobreza”. Esto, de cara a las **elecciones de 2024**, donde México erigirá un nuevo presidente.

[En pleno 2 de octubre, PAN presentó a sus presidenciables rumbo a las elecciones de 2024 - Infobae](#)